

|                     |                    |              |
|---------------------|--------------------|--------------|
| Fecha<br>20.04.2009 | Sección<br>Estados | Página<br>14 |
|---------------------|--------------------|--------------|

## ¡Hasta Calderón vacacionó en el puerto!

[ VANIA ARROYO EN ACAPULCO ]

Hasta el presidente eligió Acapulco para pasar sus vacaciones de Semana Santa, expresó Marco Antonio Suástegui, representante de prestadores de Servicios Turísticos.

Comentó que después de una serie de denuncias hechas por grupos ambientalistas a los medios de comunicación, debido al descuido en las playas, las autoridades estatales y federal aplicaron medidas para el rescate de las mismas.

Suástegui explicó que Acapulco se ha visto afectado por dos fenómenos principalmente, que son la inseguridad y la difusión de una mala imagen sobre la contaminación del **mar**, lo cual —se dice—

puede causar infecciones estomacales o cutáneas.

Sin embargo, dijo, grupos ambientalistas denunciaron ciertas irregularidades que permitieron que las autoridades actuaran para el rescate de toda la bahía Santa Lucía, y con ello la recuperación de zonas que se encontraban afectadas.

“Ahora sólo 20 por ciento de toda la bahía tiene cierta contaminación y esto es resultado de la falta de reportes de la ciudadanía; pero aun así las autoridades realizan una buena labor y muestra de esto es la visita del presidente Calderón”, agregó.

También mencionó que con el apoyo de los gobiernos, Acapulco sigue siendo un paraíso terrenal y el preferido por grandes personalidades.

